
本年もよろしくお願いします
冬休み中には事故もなく、後期後半を始められました。子どもたちの笑顔が見られる学

校はやっぱりいいです。２７日の全校スキー教室へのご協力を大勢の保護者の方からいた
だけることに感謝します。みんな健康で無事に行えたらと思っています。

～SEMBOKUCITYジュニア未来会議～よりよい市にするため私たちができること
日、市内の小中学校の代表が西木庁舎11

に集まって(通称)子どもサミットが行われま
した。本校からも夏休みの会に続いて６年生
のＳさんとＨさんが、そして今回が初めての
５年生のＷさんが出席しました。仙北市が積
極的に推進している を元に、自分たちSDGs

、 、が仙北市をよくするために何をしたか また
どんなことをしたらよいかを話し合いまし
た。３人は、白岩小の今までの取組について
次のように話しました。

本校関係者のほかに市長さんも･･･・ や「仙北っこの約束」についてSDGs
工夫した掲示を行ったことで、みんなの認知度がぐんと高まった。

・５・６年生で学校の周りのクリーンアップを行ったが、ゴミがたくさんあり驚いた。来
年は地域の人と一緒に活動をしたい。

、 。角中や角小の子どもたちといっしょのグループの中で ３人は堂々と発表していました
この会に向けた準備をしっかりしてきたのがわかりました。
また、今回は、各地域の地域学校共働本部の推進員の方も参加くださいました （白岩。

小の推進員であるＴＳさんも参加してくださいました。ありがとうございました ）地域. 。
の人たちも学校の役に立ちたいと思っているので、学校からの情報が欲しいという意見を
いただきました。子どもがいない家庭にどうやってお知らせするかは、大きな課題だと思
います。子どもたちと一緒に考えていきます。
それにしても、３人の子どもたちと引率のＯ先生は頑張ってくれました。拍手を贈りた

いと思います。

ウイルス除菌のコーティングを
していただきました
７日、株式会社ダイナム様のご厚意で、子ど

もたちの机や椅子、教室のドアノブなどに光触
媒スプレーを吹き付けてもらいました。３年間効果が持続してそ
の部分に付いたウイルスを死滅させるそうです。オミクロン株な
どが拡大しているこの時期にとてもありがたいことです。ただ、学校では、休み明けもマ
スク、手洗い、換気などの基本的な対策を引き続き行います。保護者の皆様にもご家族全
員の体調管理と不調時の学校への連絡をこれからもお願いします。
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